



# 大物狙うよ「釣りガール」

いる。

今までにカヌーや遠泳、釣りに挑戦し、イベン

トやウェブでその楽しさを広めてきた。活動を始めるまではマリンレジャーに触れたことがない初心者ばかりだった。上智大4年の武綾乃さん(22)は「最初は海水のべたつきも、足に砂がつくるのも嫌だった」という

4年前から釣りを含めたマリンレジャーを推進している「海なでしこ」(<http://www.uminiikou.com/nadeshiko/>)。この団体がある。上智大学などの学生による企画・イベ

ントのインカレ(大学間交流)サークル「輝女ーki

raじょー」の活動の一

財団法人だ。横須賀や伊豆

上智大3年、忍足梨奈さん(20)は昨年11月、初めて本

格的に東京湾で釣りを体験

した。最初は抵抗があつ

た。だが、終わってみれば

アジやサバを1人で約20匹

も釣った。

「すばくうれしかった。

釣つたばかりの魚のお刺身

は、歯ごたえがしっかりと

してておいしかった」と

忍足さん。「祖父が好きだ

ったタイ釣りにも挑戦して

みたい」と、すっかり「は

まつた」様子だった。

(上智大2年・西村萌)

今夏に流行しそうな「釣りガール」。おしゃれに釣りを楽しむ若い女性のことだ。メディアでも取り上げられ、女性向け釣り製品が発売されるなど、注目を集めている。

4年前から釣りを含めたマリンレジャーを推進している「海なでしこ」(<http://www.uminiikou.com/nadeshiko/>)。この団体がある。上智大学などの学生による企画・イベ

ントのインカレ(大学間交流)サークル「輝女ーki

raじょー」の活動の一

財団法人だ。横須賀や伊豆

環。女子大生がさまざま

な生活が充実しているこ

とをうながんだり、からかうたりするとき

に使う若者の言葉。



「リア充」は、「リアル

な生活が充実してい

ること」をうながんだり、

からかうたりするとき

に使う若者の言葉。



東京湾で釣りに参加した忍足梨奈さん=2010年11月、忍足さん提供

準備も必要だ。海なでしこのメンバーは日焼け止めを念入りに塗り、動きやすい格好をして防寒具をつけ、早朝に出発する。当初は釣つた魚をつかむことすらできなかつたが、次第に慣れていき、今では魚をさばく

こともできるようになっ

た。体力や気力を使い、

体で覚えることがたくさん

ある分、達成感が大きいの

が釣りのだいご味だそ

だ。(上智大2年・西村萌)

「リア充!@キャンバス」は、大学新聞の記者たちに身近な話題を報告していくお手伝い企画です。随時掲載。企画・構成／朝日新聞東京総局。

## コリアンタウン発復興支援

17日から新宿でチャリティーイベント



「被災地の人たちの力になりたい」と話すKINOのメンバー=新宿区

「コリアンタウン」とし

て知られる新大久保かいわ

い(新宿区)で飲食店など

を営む在日コリアンらが17

19日、東日本大震災の復

興支援イベントを区立大久

保公園で開く。地元の日本

人商店主らも協力。「韓日

友好チャリティー広場」と

銘打ち、収益金や寄付は日

本赤十字社を通じて被災地

に贈る。

来日28年という韓国料理

店経営の吳永錫さん(60)は

震災後、多くの在日外国人

が日本を離れるのを見て心

が痛んだ。「さまざまな事

情があつただろうが『お世

話になってきた日本人が大

変な時に申し訳ない』と思

つた」という。何かできる

ことはないかと、親しい同

胞や日本人に思いを明かす

うち、地域の特色を生かし

た多文化共生イベントを企

画することとなつた。

公園に韓国料理や「韓流

グッズ」、風評被害に苦し

む野菜の直販店などの屋台

約30店を出店。イベント広

場では、地元発の韓流スター

として人気が高まつてい

「日本人が大変な時だからこそ」

る男性5人組のユニット

「KINO」や弟分の「SOS」「ROTI」などの

ライブがある。会場には募

金箱も置かれる。

KINOのリーダー、

ヘミンさんは9日の記者

会見で「被災地の人たちが

会見で「被災地の人たちが

東日本大震災救援募金  
事業団受け付け

東日本大震災救援募金  
事業団受け付け

「リア充」は、「リアルな生活が充実していること」をうながんだり、からかうたりするとき

に使う若者の言葉。